

Roma, 12 de marzo 2025

Queridísimos: ¡que Jesús me guarde a mis hijas e hijos de Argentina!

Un día como hoy, hace 75 años, llegaban a vuestra querida tierra para comenzar la labor apostólica de la Obra don Ricardo Fernández Vallespín, Ismael Sánchez Bella y Francisco Ponz. Más tarde seguirían su ejemplo otros grupos de mujeres y hombres, con el mismo deseo de llevar el mensaje que Dios hizo ver a san Josemaría. Este nuevo aniversario nos ayuda a dar gracias al Señor por el tesoro recibido y nos apremia a continuar en esta maravillosa aventura de hacer el Opus Dei en la tierra.

La perspectiva de los años pone de manifiesto el fruto del trabajo generoso y sereno de tantas personas, que aun entre los lógicos errores humanos, se multiplica en grandes bienes de amistad y caridad.

Imaginar lo que pensaban esos hermanos vuestros recién llegados a un nuevo país puede ayudaros a revitalizar la ilusión de contagiar a muchas personas el espíritu de caridad y alegría, que Dios confió a nuestro Padre. Pensad, como hicieron ellos, que no estáis solos, porque os acompaña la Obra entera. Y del mismo modo, vosotros sostenéis al conjunto con vuestra lucha diaria.

Es providencia de Dios que este aniversario tenga lugar en la cuaresma del año jubilar de la esperanza, que abre un horizonte nuevo de conversión para nuestra vida cristiana: tiempo de comenzar y recomenzar, como le gustaba decir a san Josemaría.

Que la Virgen del Rosario, que da nombre a la ciudad donde se instaló el primer centro, os siga acompañando en este camino. No dejéis de acompañar al papa Francisco durante su enfermedad con abundante oración por su persona.

Con todo cariño, os bendice y os recuerda especialmente

*ustedes Padre Leonardo*